

Epernon, le bourg médiéval

Remparts –ruelles- lavoir Saint Jean

La petite ville d'Epernon était protégée par deux enceintes de remparts, construits au 11^e et 12^e siècle, entourés de fossés.

Au XVIII^e siècle, le marquis d'Antin (fils de Mme de Montespan), seigneur d'Epernon, décide de faire assécher les marais situés au-delà des fossés et de les louer à des maraîchers. Pour y accéder du village, les fossés furent transformés en ruelles.



Le lavoir Saint Jean a été construit en 1810. Il utilisait l'eau d'une source. Il était couvert de paille de seigle avec un enfaîtement en bryère. Il a été utilisé jusqu'aux années 60.

